

NEWSPAPER

Kapolres Sumbawa Bersama Rumah Zakat Bagi Al Qur'an dan Buku Iqro

Update - NEWSPAPER.CO.ID

Apr 16, 2021 - 18:36



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa Polda NTB, AKBP Widy Saputra, S.IK., M.H. menyambangi TPQ Al Hidayah, Karang Bage, Kelurahan Bugis, Kecamatan Sumbawa, Jumat (16/4/21) pagi.

Selain bersilaturahmi dengan Pengasuh dan Pengajar serta Santri TPQ setempat, Kapolres yang didampingi Koordinator Rumah Zakat NTB, Repi S dan

Andi Ardiansyah—Relawan Inspirasi Program Desa Berdaya Kelurahan Bugis, menyerahkan bantuan Paket Syiar Qur'an berupa Al-Qur'an dan Buku Iqro.

Paket bantuan tersebut diterima oleh Pengasuh TPQ, Ust. Harun Nawawi. Ikut menyaksikan Ketua Karang Taruna Sebas Kelurahan Bugis, Subakti Ramdhani, dan Ketua RT 03 RW 02, Mansyur Roja.

Kapolres Sumbawa, AKBP Widy Saputra di sela silaturahmi mengatakan, kegiatan itu merupakan bentuk kerjasama Polri khususnya Polres Sumbawa dengan Rumah Zakat, Banyak yang sudah dilakukan bersama Rumah Zakat, di antaranya mendukung terwujudnya Kampung Herbal dengan adanya Rumah Bibit, Jumat Berkah, dan kini memberikan bantuan Alquran dan Buku Iqra kepada masyarakat.

Penyaluran bantuan Paket Syiar Qur'an ini, sambung Kapolres, bertujuan untuk menumbuhkan motivasi agar masyarakat di semua golongan terkhusus anak-anak dapat mencintai dan gemar membaca Al Qur'an.

Sementara Koordinator Rumah Zakat NTB, Repi S mengatakan, "Bahagia Bersama Ramadhan" adalah tema Ramadhan 1442 H. Tema ini merupakan turunan dari tema besar Rumah Zakat tahun 2021 yaitu #BahagiaBersama. Terdapat 6 program unggulan di bulan Ramadhan ini, yaitu Syi'ar Qur'an, Berbagi Buka Puasa, Kado Lebaran Yatim, Bingkisan Lebaran Keluarga, Janda Berdaya dan Ramadhan Bebas Utang.

"Khusus hari ini, yang kita laksanakan adalah Syi'ar Qur'an yaitu berbagi Al-Qur'an dan Iqra kepada TPQ-TPQ yang membutuhkan atau kekurangan Al-Qur'an dan Iqra," kata Repi.

Hingga saat ini, ungkap Repi, terdapat 3 TPQ yang sudah menerima yaitu TPQ An-Nur Dusun Ai Bari Desa Kukin Kecamatan Moyo Utara, TPQ Nur Ilahi Dusun Sering Ai Mata Desa Kerato Kecamatan Unter Iwes, dan TPQ Al Hidayah Lingkungan Karang Bage Kelurahan Bugis Sumbawa Besar.

Yang menarik, pada proses penyaluran Syiar Qur'an kali ini, dihadiri oleh Kapolres Sumbawa, AKBP Widy Saputra, S.IK, M.H. Hal ini menurut Repi, merupakan wujud kolaborasi antara Polres Sumbawa dengan Rumah Zakat untuk bersama-sama menguatkan generasi muslim dengan nilai-nilai qur'ani. Sehingga anak-anak yang akan tumbuh menjadi remaja dan dewasa diharapkan mampu membentengi dirinya dari pengaruh-pengaruh negatif yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Terakhir, Repi menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh donatur Rumah Zakat dimanapun berada.

" Untuk diketahui, Al-Qur'an dan buku Iqra yang kita bagikan ini bersumber dari para donatur. Semoga Allah subhanahuwata'ala memberikan balasan yang lebih baik penuh keberkahan," doanya.(Adbravo)